

令和2年6月12日

生徒指導通信 No.8

39度・・・何の数字でしょう。

今週月曜日、アセンブリのベンチの午後3時の気温でした。

90パーセント・・・何の数字でしょう。

今日、金曜日の教室の午前8時の湿度でした。

今週の月曜日、火曜日は真夏日で気温30度以上の日でした。うってかわって、水曜日からは近畿地方にも梅雨入りが宣言されました。暑さに湿気が加わり、蒸し暑くなる季節が始まりましたね。皆さん、この蒸し暑さに慣れずに、体調を崩しがちではありませんか。学校に着くと、ある程度空調が効いているので過ごしやすいのですが、行き帰りの登下校が昼過ぎになっているので、そこでかなり体力を使って、疲れているのではないのでしょうか。

来週からは、全校生徒がそろっての通常授業が始まります。引き続き、マスク着用、こまめな手洗い・消毒、そしてできるだけ3密(密閉・密集・密接)を避ける学校生活です。より、身体的・精神的にストレスがかかるかもしれません。この土曜日、日曜日を身体・心の充電日にしてくださいね。その方法は、人によって様々ですので、これが良いなどはありませんが、来週月曜日、8時25分に登校できていたら良い充電ができたということではないでしょうか。| 人 | 人が来週、良いスタートをきれたら良いですね。

【前回の問題の答え】

例題 『うらがえし』⇒『うら』が『えし』

答え ひかえしつ⇒控え室

問題 『いたみあぎょうざ』

文字がみぎさがり⇒『みぎさ』が『り』

答え イタリア料理

【今回の問題】

下の絵が表すものは何？



例題を参考に、下の暗号を解こう

【例題】 こゑこひ

答え:控え室

【問題】

いたみあぎょうざ